

JEAN-MICHEL

Hier (13/9), Jean-Michel NATHANSON (SOLIDAIRES FINANCES PUBLIQUES) militant qu'il n'est pas excessif de qualifier d'historique, nous a quittés.

Jean-Michel a porté bien haut les valeurs que nous partageons toutes et tous dans nos organisations.

Parmi celles-ci, il y a la lutte contre toutes les injustices. Et, en plus de la peine, c'est un peu un sentiment d'injustice que nous éprouvons, face à cette issue après le combat que Jean-Michel a mené avec tant de courage contre la maladie.

Nous pensons fortement à lui et aux siens.

Nos pensées vont également vers les militant.es de SOLIDAIRES FINANCES PUBLIQUES, tout particulièrement touché.es par sa disparition.

Paris, le 14 septembre 2023